

Inauguration du Pôle de Production Horticole Intégré du centre INRA

Toujours plus en matière de sécurité alimentaire...

Publié le 30 octobre 2015

Financé par le Département de Vaucluse dans le cadre du Contrat de Projet État-Région 2007-2013 et du Fonds Européen de Développement Régional de l'Union européenne, ce Pôle va fédérer deux unités de recherche «Sécurité et Qualité des Produits d'Origine Végétale» et «Plantes et Systèmes de culture Horticoles » au sein du pôle Production Horticole Intégrée, en synergie avec d'autres unités de recherche basées à Avignon, sur le domaine Saint-Maurice, à Gotheron et à Sophia-Antipolis.

Les objectifs de recherche portent sur la qualité des fruits et légumes consommés et intègrent l'ensemble des facteurs génétique, environnementaux, des pratiques culturales et des techniques de transformation qui impactent l'élaboration de la qualité des fruits et légumes et son maintien après récolte et transformation.

[Télécharger le discours de Maurice Chabert, Président du Conseil départemental de Vaucluse](#)



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09